



Las autoridades ahora deberán obtener el financiamiento.

Aprueban el proyecto para construir un nuevo Cesfam en Hualqui

La municipalidad destacó este anhelado proyecto en la celebración del aniversario.

La comuna de Hualqui contará con un nuevo Cesfam para la comunidad. Así lo anunciaron desde el municipio, durante la celebración de su aniversario n° 267, tras la entrega de la Recomendación Favorable (RS) por parte del Ministerio de Desarrollo Social.

El nuevo Cesfam contará con una inversión de más de 12 mil millones de pesos, y está diseñado para atender a 30 mil usuarios. La próxima etapa clave es obtener el financiamiento a través del Gobierno Regional.

El alcalde (s) de Hualqui, Oscar San Martín, señaló que están "feliz de poder darles a la comunidad nuestra esta noticia de que ya se va a concretar este proyecto Cesfam. Un edificio nuevo, moderno, que va a contar con todas las áreas clínicas, un gran anhelo de nuestra comunidad desde hace años. Estamos en la semana de aniversario de Hualqui, así que qué mejor noticia para nuestra comunidad".

Por su parte, el gobernador regional, Rodrigo Díaz, mencionó

que en la última sesión de octubre va a someter a consideración del consejo aprobar los recursos para que esta obra se pueda sacar adelante. Este proyecto se trabajaba desde el 2008 y tras intentos fallidos de lograr su ejecución, pero ahora se encuentra ad portas de ser una realidad.

El director del Servicio de Salud Concepción (SSC), Víctor Valenzuela, agradeció el rol del Gobierno Regional y comentó que "este es un proyecto que se genera en el municipio, y se hizo una colaboración con el servicio. Por lo tanto, cuando 3 instituciones, la municipalidad, el Servicio de Salud Concepción y el Gobierno Regional, ponen sus esfuerzos para concretar el proyecto, hoy día ya lo tenemos a disposición". Este nuevo Cesfam también incluye la adquisición de ambulancias, como un compromiso con el bienestar de todos los habitantes de Hualqui, fortaleciendo el acceso a servicios de salud esenciales y promoviendo una mejor calidad de vida para toda la población.